
Association du Hockey mineur de la Haute-Beauce 
Regroupement de quatre associations 

La Guadeloupe – Lambton – St-Éphrem – St-Gédéon 

 
 
Procès-verbal 
 
Comité :   Hockey mineur des Lynx de la Haute-Beauce et des Partenaires 

Réunion :  Assemblée régulière 

Date :   Le mercredi 30 novembre 2016 

Heure :   De 19h00 à 21h10 

Lieu :    Salle municipale de St-Benoit 

 

 

Comité présent :      M. Marco Poulin (président)   M. Frédéric Breton 

   M. Claude Rodrigue (trésorier)  M. Pascal Lachance 

   M. Sylvain Lessard (Gouverneur LHMCA) M. Steeve Doyon 

   Mme. Émilie Turcotte (secrétaire)  M. Régis Poulin 

   M. Pierre Couture    M. Renaud Fortier 

   Mme. Anick Champagne    

        

 

Comité absent :  M. Steven Fortin    M. Pascal Tardif 

   M. Étienne Robert    M. David Poulin 

 

 

1.  Ouverture de l'assemblée et mot de bienvenue. 
- Mme Annick Champagne agit à titre de secrétaire.  M. Marco Poulin commence la réunion par 

un mot de bienvenue à 19h05. 

 

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour  
- M. Marco Poulin fait la lecture de l’ordre du jour. Il est proposé par M. Renaud Fortier 

d’accepter l'ordre du jour et est adopté à l’unanimité. 

 

3.  Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion   
- M. Marco Poulin fait la lecture du procès-verbal de la dernière réunion et s’assure d’un suivi. Il 

est proposé par M. Renaud Fortier d’accepter le procès-verbal et est adopter à l’unanimité.  

 

4. Correspondance et point Sylvain 

 

a) Code de déontologie  

- Il est proposé de faire un code de déontologie qui remplacera le code d’éthique (faire la même 

chose que les Élites, voir M. Marco Poulin)   

 

b) Importation des fichiers Shark 

- ?? 

 

c) Pratique saison 2016-2017 



- Les pratiques se terminent une semaine plus tard, les pratiques qui seront à reprendre devront 

être repris avant le 16/03/2017  

 

d) Rabais 

- Il est apporté que le rabais de 50$ devrait être absorbé par Haute-Beauce pour les joueurs de BB. 

Il est proposé par M. Frédéric Breton et secondé par M. Renaud Fortier que dorénavant, le rabais 

du 2e et 3e enfant sera absorbé par Haute-Beauce en fonction des inscriptions de chaque secteur.   

 

e) Glace La Guadeloupe 

- Prendre en considération que la glace n’ouvre pas avant le début décembre 

 

f) Conflit 

- Anthony Roy (La Guadeloupe), problème dans le Midget, ne plus inscrire.  

- Antoine Byrns (Adstock)  

 

g) Fusion 

- LCHFSQ, fusion possible entre les 2 secteurs soit celui de La Capitale et La LCHFSQ 

 

h) Cours entraineurs 
- Il est proposé par M. Frédéric Breton et secondé par M. Renaud Fortier que les cours 

d’entraineurs soit répartis 25-25-25-25.  

 

5.    Rapport financier + Représentant AA  

a) Représentant AA 
- M. Marco Poulin fait un rapport concernant le AA et le AAA  

 

6. Varia 

a) Nicolas Garant 

-  Rembourser par Haute-Beauce   

 

b) Site Internet 

- Le site internet est présentement en développement 

 

c) Pee Wee BB 

- Pas de commandite de Haute-Beauce pour le tournoi du Colisé 

 

d) Tournoi Protégé 

- Novice (A, B et C) à St-Éphrem  

- Pee Wee C et Atome C à Lambton 

- Bantam (A et B) à La Guadeloupe  

- Midget (A et B) à St-Gédéon  

 

7. Levée de l’assemblée et date la prochaine réunion 

a) Il est proposé par M. Renaud Fortier et secondé par M. Régis Poulin de levée la rencontre à 

21h10. 

 
 
____________________________                                        ______________________________ 

Marco Poulin, président       Annick Champagne, secrétaire 



      


